

ÉTUDE HISTORIQUE
SUR
LE CANTON DE MORNANT
(RHONE)

PREMIÈRE PARTIE

LA BARONNIE DE RIVERIE

La circonscription de l'ancienne baronnie de Riverie a varié suivant les époques. Aux XIII^e et XIV^e siècles, notamment, ses limites étaient beaucoup plus étendues qu'aux temps modernes. Mais les changements subis par cette ancienne seigneurie sont difficiles à suivre. En 1789, elle ne comprenait plus que six paroisses : Riverie, Sainte-Catherine, Saint-Didier, Chaussan, Saint-André et Saint-Sorlin, son annexe, qui forment aujourd'hui six communes du canton de Mornant.

Ces six localités feront donc l'objet de la première partie de cette étude.

I. RIVERIE

I. TOPOGRAPHIE. SOUVENIRS. — Quand de la plaine du Lyonnais on contemple les dernières montagnes de la chaîne de l'Iseron, dont les versants inclinent vers la vallée du Gier, on aperçoit sur un sommet escarpé